

OPOSISI

Dan Unit Intelijen dan Pasandi Kodim, Wakili Dandim 0824/Jember Hadiri Rapat Senat Terbuka Wisudawan Universita Jember dan Universitas Islam Jember

Siswandi - JEMBER.OPOSISI.CO.ID

Mar 18, 2023 - 15:34



JEMBER – Pada acara Rapat Senat Terbuka Wisudawan Universita Jember (Unej) di Auditoriam kampus Tegal Boto Unej Jl Kalimantan Jember, dikukuhkan gelar professor dan wisudawan sarjana, dengan penanggung jawab Andang Subaharianto, (Ketua Senat Unej), dan pemimpin kegiatan Iwan Taruna (Rektor Unej). Pada Sabtu 18/03/2023.



Kemudian di RM New Sari Utama, juga dilaksanakan kegiatan yang sama yaitu Rapat Senat Terbuka Wisudawan sarjana Universitas Islam Jember (UIJ), yang dipimpin oleh Abdul Hadi (Rektor UIJ).

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi menyatakan bahwa dirinya tidak dapat hadir di acara Rapat Senat Terbuka, pengukuhan gelar Profesor dan wisudawan sarjana tersebut karena pada hari ini ada 3 kegiatan yang sama dan sama-sama mengundang, sehingga saya tidak dapat hadir dan di Unej saya perintahkan Dan Unit Intel Letda Inf Saiful Makin untuk mewakili, sedangkan di UIJ saya perintahkan Pasandi Letda Inf Otto Maratur Hasibuan untuk mewakilinya.



Sedangkan saya sendiri bersama Kasdim dan Perwira Staf lainnya, juga ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan, sehingga saya mohon maaf tidak bisa menghadiri sendiri acara-acara tersebut.

Terkait kegiatan tersebut saat kami tanyakan tanggapannya, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, bahwa dengan dilakukannya kegiatan wisudawan hari ini berarti kita ketambahan ribuan sarjana-sarjana baru dari Unej, UIJ dan Universitas Muhammdyah yang juga melaksanakan wisudawan hari ini, yang tentunya akan emmantapkan kondisi sosial masyarakat.



Dari tiga perguruan tinggi di Jember saja sudah ribuan sarjana yang hari ini diwisuda belum dari perguruan tinggi lainnya di Indonesia, dengan peningkatan latar belakang pendidikan ini, diharapkan mampu meningkatkan kualitas kehidupan bermasyarakat berbangsa dan bernegara, yang akan memantapkan pertahanan negara. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)